

Dokumentation der Stadtplatzsanierung in Neumarkt-Sankt Veit auf der Homepage

www.neumarkter-stadtplatz.de

Veröffentlichungsdatum: 2021 KW 40

Text: **Baufortschritt in der 40. Kalenderwoche 2021**

Auf den Bildern sind sowohl die Arbeiten für die Erneuerung der Leitungen als auch für den Bau der Verkehrswege, der Straßen- und Pflasterflächen zu sehen.

Die Leitungsbauer sind auf Höhe des Gasthofes zur Post und arbeiten an den Hausanschlüssen. Die Hauptwasserleitung in diesem Bereich ist bereits fertig eingebaut, abgedrückt, befüllt und beprobt, so dass auch die Wasseranschlüsse der Gebäude erstellt werden können. In diesem Baufeld geht es weiter nach Norden bis zum Oberen Tor.

Die Fotos der Pflaster und Straßenbauer zeigen ein paar Bilder vom neu erstellten Pflasterbelag. Für die Verlegung wurden gebrauchte Steine verwendet. Bei den Straßenbauern ist der geplante weitere Ablauf so, dass sie mit zwei Trupps weiterarbeiten. Die eine Mannschaft ist beschäftigt mit Unterbau und den Einbauten wie Sinkkästen und dergleichen. Der zweite Trupp ist mit der Pflasterung des endgültigen Belags beschäftigt. Beide Gruppen arbeiten sich in Richtung Norden vor.

Um einen möglichst reibungslosen Bauablauf zu gestalten, werden die Pflasterer in Kürze auch den Gehweg nach oben weiterbauen. Vorab auch schon im nächsten Baufeld. Dies hilft Verzögerungen zu vermeiden, da die Fußgänger umso eher den fertigen Gehweg nutzen können und sie nicht so lange auf provisorischen Kieswegen durch das Baufeld gehen müssen. Die Baustelle wird immer schmaler je weiter sie nach oben wandert. Deshalb ist es sinnvoll, wenn der Gehweg fertig ist, bevor an den Parkflächen der Unterbau in Angriff genommen wird.

Die Bilder mit den grünen Zahlen am Boden zeigen Druckversuche. Hierbei wird mit dem LKW als Gewicht eine Platte auf den Boden gedrückt, damit man Aufschluss über die Tragfähigkeit des Bodens erhält.

Bildschirmkopie:

Baufortschritt in der 40. Kalenderwoche 2021

Auf den Bildern sind sowohl die Arbeiten für die Erneuerung der Leitungen als auch für den Bau der Verkehrswege, der Straßen- und Pflasterflächen zu sehen.

Die Leitungsbauer sind auf Höhe des Gasthofes zur Post und arbeiten an den Hausanschlüssen. Die Hauptwasserleitung in diesem Bereich ist bereits fertig eingebaut, abgedrückt, befüllt und beprobt, so dass auch die Wasseranschlüsse der Gebäude erstellt werden können. In diesem Baufeld geht es weiter nach Norden bis zum Oberen Tor.

Die Fotos der Pflaster und Straßenbauer zeigen ein paar Bilder vom neu erstellten Pflasterbelag. Für die Verlegung wurden gebrauchte Steine verwendet.

Bei den Straßenbauern ist der geplante weitere Ablauf so, dass sie mit zwei Trupps weiterarbeiten. Die eine Mannschaft ist beschäftigt mit Unterbau und den Einbauten wie Sinkkästen und dergleichen. Der zweite Trupp ist mit der Pflasterung des endgültigen Belags beschäftigt. Beide Gruppen arbeiten sich in Richtung Norden vor.

Um einen möglichst reibungslosen Bauablauf zu gestalten, werden die Pflasterer in Kürze auch den Gehweg nach oben weiterbauen. Vorab auch schon im nächsten Baufeld. Dies hilft Verzögerungen zu vermeiden, da die Fußgänger umso eher den fertigen Gehweg nutzen können und sie nicht so lange auf provisorischen Kieswegen durch das Baufeld gehen müssen. Die Baustelle wird immer schmaler je weiter sie nach oben wandert. Deshalb ist es sinnvoll, wenn der Gehweg fertig ist, bevor an den Parkflächen der Unterbau in Angriff genommen wird.

Die Bilder mit den grünen Zahlen am Boden zeigen Druckversuche. Hierbei wird mit dem LKW als Gewicht eine Platte auf den Boden gedrückt, damit man Aufschluss über die Tragfähigkeit des Bodens erhält.

Bilder von der 40. Kalenderwoche 2021



